

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Usaha Kerupuk Azizah di Kelurahan Batu Gadang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang dapat disimpulkan bahwa:

1. Usaha yang diteliti adalah usaha Kerupuk Azizah yang terdiri dari 3 produk yaitu kerupuk bawang, kerupuk kentang dan kerupuk ubi ungu. Usaha ini memiliki 11 orang tenaga kerja. Dalam kegiatan produksi, usaha ini sudah memiliki alat yang memadai dengan tujuan mempermudah berlangsungnya proses produksi. Dalam hal bauran pemasaran usaha ini mendistribusikan produknya dengan menggunakan saluran distribusi secara langsung dan tidak langsung. Untuk mempromosikan produknya, usaha Kerupuk Azizah melakukan promosi secara *personal selling* dan mengikuti beberapa pameran dengan tujuan berinteraksi dengan beberapa orang dari berbagai daerah untuk mempromosikan produk, cara lain yang digunakan adalah dengan memanfaatkan sarana *marketplace* seperti *shopee, lazada* dan *tokopedia*. Dalam hal keuangan, pada awal usaha, usaha ini menggunakan modal sendiri yang kemudian meminjam ke bank pada tahun 2014 dan usaha ini belum melakukan pencatatan sesuai dengan kaidah akuntansi.
2. Usaha Kerupuk Azizah telah memperoleh keuntungan atau laba bersih sebesar Rp.19.293.632 dari ketiga produk selama periode Agustus 2022. Keuntungan tersebut diperoleh dari masing-masing produk yaitu untuk kerupuk bawang sebesar Rp.12.552.688, untuk produk kerupuk kentang sebesar Rp.2.464.599, dan untuk produk kerupuk ubi ungu sebesar Rp.4.276.345. Berdasarkan analisis titik impas usaha Kerupuk Azizah periode Agustus 2022, maka diperoleh kuantitas impasnya untuk produk kerupuk bawang adalah 531 kg dengan impas penjualan sebesar Rp26.565.650, untuk produk kerupuk kentang didapat 270 kg dengan impas penjualan sebesar Rp.13.513.196 dan untuk produk kerupuk ubi ungu didapat 293 kg dengan impas penjualan sebesar Rp.14.669.526.

B. Saran

1. Untuk usaha Kerupuk Azizah diharapkan untuk melakukan pencatatan keuangan yang baik yaitu sesuai dengan kaidah akuntansi yang tepat mengenai pendapatan untuk menentukan tingkat keuntungan pada masing-masing produk dengan tujuan agar usaha ini kedepannya bisa melakukan perencanaan yang lebih baik untuk saat ini dan dimasa yang akan datang.
2. Disarankan kepada pemerintah agar setiap UKM diberi bekal pengajaran terkait bagaimana cara melakukan pencatatan keuangan yang baik

